

EN LÍMITES DEL ESTADO

Mantendrá Coahuila blindaje de seguridad



Caen dos brigadistas resultan con lesiones

Combatían el fuego en Maderas del Carmen

TERESA MUÑOZ / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Dos brigadistas del municipio de Cuatrociénegas, resultaron lesionados mientras realizaban labores de sofocamiento en el incendio forestal que se registra desde el pasado 28 de marzo en Mesa Bonita, Maderas del Carmen, Municipio de Ocampo.

Los jóvenes intentaron deslizarse por las montañas de la sierra sobreviniendo el incidente, siendo auxiliados rápidamente por sus compañeros, informó el ingeniero Víctor Guajardo Loo, director de Protección Civil Municipal.

Estos hechos se registraron el pasado 15 de abril, ante lo cual, los combatientes fueron trasladados vía



aérea a la cabecera municipal del Municipio de Múzquiz para ser evaluados por paramédicos de la Benemérita Cruz Roja Mexicana.

Juan Gerardo N de 21 años de edad perteneciente al personal de la Secretaría del Medio Ambiente (SMA) presentaba dolor en tobillo izquierdo por posible fractura en tanto, Héctor Eduardo N de 19 años de edad también de la misma brigada, resultó con dolor en clavícula izquierda por posible fractura.

LOCAL / PÁG. 2





Juan Gerardo N de 21 años de edad, presentaba dolor en

tobillo izquierdo.

Luego de la tentativa de ingreso de grupos delictivos por el municipio de Juárez

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.-Tras la reciente tentativa de ingreso de grupos delictivos por el municipio de Juárez a Coahuila, los gobiernos de Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas acordaron intensificar su coordinación en materia de seguridad, con

ante cualquier amenaza en sus zonas limítrofes.

Así lo dio a conocer el el objetivo de cerrar filas Coahuila, Óscar Pimentel como la zona de La Ribere-

González, quien informó que las fuerzas estatales mantienen operativos activos en puntos estratégicos,



ña y la franja fronteriza en la región Norte del estado, y que los mecanismos de cooperación entre estados se han fortalecido.

"La policía de Coahuila puede ingresar a Nuevo León cuando sea necesario, y viceversa. La comunicación entre corporaciones es permanente".

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz



EN ESTA TEMPORADA VACACIONAL

Se mantienen activos Hospitales Generales

El Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Salud de Coahuila, informa que durante la temporada vacacional por Semana Santa, los 14 Hospitales Generales, permanecerán abiertos las 24 horas del día para brindar atención oportuna.



Reclutan criminales a través de **TikTok**

Un centenar de cuentas de TikTok utilizadas por el crimen organizado para realizar propaganda y reclutar a jóvenes fueron detectadas en un estudio del Seminario sobre Violencia y Paz de El Colegio de México.







POR LAS CONDICIONES DEL CLIMA

Se reactiva incendio en Maderas del Carmen

En la serranía que conecta Múzquiz con Ocampo

TERESA MUÑOZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, informó que el incendio en Maderas del Carmen y, que recientemente había sido controlado, se ha reactivado nuevamente debido a las condiciones climáticas ad-

versas de los últimos días. Los ventarrones y el aumento en las temperaturas han generado nue-

vos focos de fuego en este importante ecosistema, lo que ha llevado a redoblar los esfuerzos para contenerlo.

En el Estado de Coahuila, varios incendios han sido combatidos con éxito en semanas recientes, gracias en parte a las condiciones climáticas favo-

Sin embargo, este nuevo episodio demuestra la complejidad de enfrentar siniestros en temporadas de calor extremo ante lo cual, las autoridades han hecho un llamado a la población.

LOCAL / PÁG. 2